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nos y vecinas. Está claro que
hay nuevas formas de relacio-
narse de los y las jóvenes pero
la prohibición nunca es una fór-
mula para conseguir adecuar los
derechos de las diferentes par-
tes; hay que trabajar la educa-
ción, la formación y el respeto,
y eso es lo que pretende esta or-
denanza, que como digo ha es-
tado consensuada por todas las
partes implicadas.

Comercio

C.: El comercio es otro de
los sectores más perjudicados

por la crisis. ¿Qué medidas se
han adoptado para dinamizar
al sector?

C.O.: La Mesa del Comercio,
con representantes de todas las
partes trabaja para la dinamización
del comercio; además, hay planes
específicos. Desde el Ayuntamien-
to mantenemos convenios con la
Cámara de Comercio, con FEDA,
con los parques industriales, con
asociaciones de comerciantes…
Hace ya casi dos años remodela-
mos la plaza Mayor; también se
han mejorado muchas calles gra-
cias al Plan de Barrios y a los Fon-
dos Estatales; hemos dinamizado

el comercio; o potenciado sectores
como el artesano, inaugurábamos
hace poco el centro de promoción
artesana Villacerrada; contamos
con diferentes ferias como la navi-
deña o el mercado medieval; se es-
tá trabajando en la priorización de
la peatonalización del centro den-
tro del proyecto de Albacete como
centro comercial abierto. Son mu-
chas las iniciativas, siempre parti-
cipadas que estamos llevando a ca-
bo.

Ave

C.: Finalmente, llegó el Ave
a Albacete. ¿Qué beneficios
supone, tanto para el ámbito
económico y empresarial co-
mo para la población en gene-
ral?

C.O.: La llegada del Ave nos
consolida como nudo de comuni-
caciones. La ciudad  está ya co-
nectada con Ave con Madrid, y
continúan las obras para conectar-
nos con Alicante, Valencia y
Murcia. Los vecinos y vecinas ve-
rán cómo se reduce en más de 30
minutos el trayecto a Madrid. Se-
guimos manteniendo nuestros tre-
nes convencionales al igual que
nuestros mercancías, y a través de
la Alta Velocidad ampliamos la
oferta y el número de plazas para
poder  ir a Madrid en Alta Veloci-
dad. En definitiva, mejoramos
nuestra comunicación con el cen-
tro y el Levante. La llegada del
Ave mejorará nuestra situación

estratégica y nuestro turismo.
Gracias a la nueva estación y

a la llegada del Ave, Albacete
va a estar mejor comunicado, se
va a generar más oportunidad
de negocio con el Levante y con
el centro de la península. Los
empresarios y empresarias ya se
han mostrado satisfechos con la
Alta Velocidad , porque junto a
la mejora en la red de carreteras
y el aeropuerto de Albacete, el
potencial de nuestra ciudad se
convierte en una realidad inne-
gable que sin duda beneficia a
toda la ciudadanía.

Además, el entorno de la esta-
ción ha experimentado un cambio
extraordinario, con nuevas zonas
verdes, mobiliario, aparcamiento
y también se ha  dinamizado eco-
nómicamente, con mas comer-
cios, zonas y espacios de ocio y
tiempo libre, … se está generando
empleo directo e indirecto tanto
en el comercio de la estación Al-
bacete-Los Llanos y en los esta-
blecimientos de alrededor. Igual-
mente, se van a crear más de 150
empleos a través del  Centro de
Control de Tráfico Ferroviario al
Levante que está ubicado en Al-
bacete controla toda la línea Ma-
drid-Levante. Es, sin duda, una
gran oportunidad para Albacete.
Consolidamos la tradición ferro-
viaria de nuestra ciudad.

También estamos trabajando
para que Albacete cuente con
una zona logística y de puerto
seco.

Turismo

C.: Los últimos datos turís-
ticos conocidos apuntan a un
aumento del turismo tanto en
la provincia como en la ciu-
dad. ¿A qué cree que es debi-
do, teniendo en cuenta que, a
nivel estatal, los datos son ne-
gativos?

C.O.: En Castilla- La Mancha
y en Albacete tenemos muchas
fortalezas tanto como región, co-
mo provincia y como ciudad. No
podemos competir con el sol y
playa, pero en turismo de interior,
cultural o de congresos podemos
tener un puesto muy destacado.
En esa línea venimos trabajando
desde hace unos años, y está dan-
do buenos resultados. Además, no
hay que olvidar que el III Cente-
nario de la confirmación de la Fe-
ria ha supuesto un impulso a las
iniciativas turísticas, de promo-
ción y de proyección de la ciudad.

“Mantenemos
convenios con la

Cámara de Comercio,
con FEDA, con los

parques industriales,
con asociaciones de

comerciantes…” 

“Seguimos 
manteniendo 

nuestros trenes 
convencionales al
igual que nuestros

mercancías, y a 
través de la Alta 

Velocidad ampliamos
la oferta y el número
de plazas para poder

ir a Madrid en Alta
Velocidad”
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